

Consejeros aprueban aumento de presupuesto para obras claves en Llanquihue

Durante la última sesión del Consejo Regional, los consejeros dieron luz verde a un aumento de presupuesto para dos proyectos emblemáticos en la provincia de Llanquihue: el Centro de Diálisis en Calbuco y la conservación del Gimnasio Municipal de Río Puelo. Ambas obras, que se ejecutan con fondos del Gobierno Regional, buscan mejorar la calidad de vida de los habitantes de la zona.



La construcción del Centro de Diálisis de Calbuco, que ha alcanzado un avance del 80%, es uno de los proyectos que recibirá financiamiento adicional. Este centro, cuya construcción comenzó en 2020, está situado junto al hospital de Calbuco, con una inversión que

supera los 4 mil millones de pesos. Con una superficie de 1.071 metros cuadrados, el centro contará con 12 sillones de diálisis, destinados a la atención de 43 pacientes, y equipamiento especializado que ahora se verá complementado gracias a los nuevos fondos.

Por otro lado, el Gimnasio Municipal de Río Puelo también

se beneficiará de un incremento en su presupuesto. Este proyecto, licitado en 2022, estaba en espera de fondos adicionales para ser adjudicado. Con una inversión total que ahora asciende a 435 millones de pesos, el gimnasio recibirá mejoras sustanciales en su techumbre, suelo, sistemas de agua potable, alcantarillado y electrificación.

El consejero y presidente de la Comisión Provincial de Llanquihue, César Negrón, resaltó la relevancia de estos proyectos para el desarrollo local. Negrón destacó que el incremento presupuestario permitirá no solo la adjudicación del proyecto de mejora integral del gimnasio en Cochamó, sino también la adquisición de equipos necesarios para el centro de diálisis. **“Estas obras deberían estar finalizadas en enero, pero aún falta equiparlas para su funcionamiento, y eso ahora está cubierto con los fondos aprobados”**, añadió.

El alcalde de Cochamó, Silverio Morales, se mostró satisfecho con el aumento de 72 millones de pesos, que eleva la inversión total para el gimnasio de Río Puelo a 435 millones. **“Después de 30 años de su construcción, es necesario mejorar el gimnasio para que pueda seguir siendo un espacio de deporte y reunión”**, señaló Morales, subrayando la importancia del logro para la comunidad.

Finalmente, la directora del Servicio de Salud del Reloncaví, Bárbara del Pino, elogió la asignación de 28 millones adicionales para la compra de equipamiento en el centro de diálisis. **“Estos fondos permitirán incorporar nuevos equipos que no estaban contemplados en el proyecto inicial y ajustarnos al alza de precios”**, comentó Del Pino, quien subrayó la cercanía de la finalización del centro.